

# BROADCAST

## Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Berkolaborasi Bersama Dinas Terkait Himbau Agar Masyarakat Tidak Bakar Sampah Sembarangan

Sukabumi - [SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID](http://SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID)

Oct 16, 2023 - 16:32



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Berkolaborasi Bersama Dinas Terkait Himbau Agar Masyarakat Tidak Bakar Sampah Sembarangan

Sukabumi, 16 Oktober 2023 - Bripda Johannes Simanjuntak, Bhabinkamtibmas Desa Puncak Manggis, menjalankan program Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat pada hari Senin ini. Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB ini bertujuan untuk menjalin hubungan yang lebih erat antara pihak kepolisian dan warga Desa Puncak Manggis, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam DDS kali ini, Brigadir Johannes tidak hanya menyambangi warga, tetapi juga memberikan serangkaian himbauan yang sangat penting untuk keamanan dan ketertiban lingkungan. Salah satu pesan utamanya adalah agar warga tidak membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah, sesuai dengan UU No. 18 tahun 2008.

Selain itu, warga juga dihimbau untuk tidak membuka lahan kebun dengan cara membakar, mengingat tindakan tersebut berpotensi menyebabkan kebakaran lahan dan hutan. Upaya ini bertujuan untuk menjaga lingkungan dan mencegah bencana kebakaran yang dapat merugikan warga sekitar.

Tidak hanya itu, Brigadir Johannes juga mengingatkan masyarakat tentang bahaya kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, minuman keras, dan penggunaan knalpot bising. Semua himbauan ini adalah bagian dari Program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Selain itu, masyarakat juga diajak untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta diminta agar melaporkan kepada pihak kepolisian jika mengetahui tindak pidana atau kejadian yang mencurigakan.

Brigadir Johannes juga memberikan peringatan tentang pentingnya penggunaan masker dalam kegiatan sehari-hari, terutama di kondisi cuaca atau udara yang kurang bersahabat, untuk mencegah penyakit Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA).

Semua pesan dan himbauan ini disampaikan dengan harapan agar Desa Puncak Manggis tetap aman, damai, dan terhindar dari berbagai potensi masalah yang dapat merugikan masyarakat. Selama DDS berlangsung, kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif.